
                                                                                                                                                                                                                                                               
                                                                                                                                                                                                                                                                  
                                                                                                                                                                                                                                                 
                                                                                                                                                                   
                                                                                                                                                                       
                                                                                                                                                             
                                                                                                                              
 
 
 

 

 

◎司会       ＳＡＡ・親睦委員 守田  亨 

◎点鐘              会長 田﨑 博実 

◎国歌「君が代」斉唱 

ロータリーソング「我等の生業」       

 ソングリーダー 菊池  敏 

◎「四つのテスト」唱和    ＳＡＡ・親睦委員会 

 

◎お客様紹介           会長 田﨑 博実 

 本日はございません。 

 

◎会務報告           会長 田﨑 博実 

 地区大会に出席の方、お疲れさまでした。只講演会 

前の退席者が多く不見識ではないかと気になりました。 

 ＳＡＡから花見例会(4／11)の企画が提案されまし 

た。定例理事会で検討･承認する予定ですが、このあと 

日があまりないので企画の概要につきＳＡＡより説明 

頂きます。 

◎幹事報告           幹事 峯岸  忠 

 配布：ロータリーの友３月号 

 回覧：4／5多摩東グループＩＭの出欠表、バギオ 

  だより、ロータリー手帳のお買い上げのお願い、 

  東京多摩ロータリー俳句集「やまざくら」、東京稲 

  城ＲＣ会報 

 他クラブ例会変更：事務局にお問い合わせ下さい。 

 ※東京稲城ＲＣ45周年に出席される方は回覧にパ 

  ンフレットがありますので日時、会場をご確認下 

  さい。 

◎次年度会務報告     次年度会長 三田みよ子 

 来年度のＩＭは場所、日時、予算は決まっております。

内容はこれから検討して参ります。 

 来年の地区大会（２月）をグｱムで行うということで 

見積を頂いたのですが30万近くと結構高い。こちらで 

別途見積を取っているところです。一応予定に入れてお

いて下さい。 

 本日６：３０から第1回被選クラブ運営管理連絡会議

を行います。時間厳守でお願い致します。 

 

 

 

 

【 委員会報告 】 

◎各委員会・他 

★お花見移動例会について   

         ＳＡＡ親睦委員長 林田 敏誠  

 ４月１１日移動例会にて花見例会を行いたい。詳細

は来週例会にて皆さんに紹介致します。出席は来週出

席簿を回します。 

  ６：３０聖蹟桜ヶ丘西口交番前集合 

  その後アートマン屋上にてＢＢＱ大会を予定。 

  

＊写真展の案内         瀬戸 武会員 

 お席に京王百貨店で今月末から開催す  

る写真家・岩合光昭さんの猫の写真展のパ

ンフレットと招待券を用意しております。

是非ご家族お誘いのうえいらして下 

さい。 

◎出席報告     出席奨励委員会 杉山 真一 

会員総数                28名 

出席義務免除者           7名 

出席者数 出席義務者           16名 

     出席免除者        7名 

          計          23名 

出席率    23/28  = ８２．１４％ 

第1259回例会（2/21）訂正出席率 ７５.００％ 

◎ニコニコＢＯＸ ＳＡＡ・親睦委員会 足立潤三郎 

田崎 博実 地区大会お疲れさまでした。 

峯岸  忠 いよいよ春ですね 楽しくなります 

ね！！澄川さん卓話楽しみにしており 

ます よろしく。 

 澄川  昇 ずいぶんご無沙汰いたしてます。 

       本日の卓話よろしく。 

 三田みよ子 澄川さん卓話は何を話されるか楽しみ 

       です。 

遠藤 二郎 澄川さん卓話よろしく。 

 伊澤ケイ子 澄川さん卓話楽しみです。 

林田 敏誠 今日寒さが戻ってきましたね 

      澄川さん卓話楽しみにしております。 
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国際ロータリー第２７５０地区   

東京多摩グリーンロータリークラブ 
        ２０１7～２０１8 年度 

 

頑張れ！多摩！ 

会 報 

                                                                                                                             

 



守田  亨 暖かい日と寒い日を繰り返してい 

      ます。皆様ご自愛下さい。 

      澄川会員卓話楽しみです。 

 大松 誠二 澄川さんお話を楽しみにしていますよ。 

 入沢 修自 年度末ですが気にしすぎず！ 

 萩生田政由 澄川さん本日の卓話よろしくお願い 

       致します。 

 菊池  敏 澄川さん卓話楽しみにしております。 

森本 由美 三寒四温とは言え、寒いよぉ～！ 

 初野 有人 ゴルフをまた始めることにしました。 

 村上  久 澄ちゃん頑張れ！ 

 足立潤三郎 澄川さんお話し楽しみです。 

       国会中継 ドラマ見るより面白いね。 

 本日の合計￥２７,０００（累計￥７１５，２０１） 

 

【 卓話 】 

＊卓話者紹介   プログラム委員長 萩生田政由 

◎卓話             澄川  昇会員 

 父親が山口県萩、母親が島根県益田市の出身で私は 

母の所で生まれました。１０歳の時に父親と上京し、 

始めは横浜の瀬谷で育ち高校、大学は横浜で、高校の

時に器械体操をやっていて、関東大

会へ出ました。予選敗退したのです

が、その時に私は見たこともない演

技（ムーンサルト）をする人達を初

めて見た時代でして、教えてくれる

先生がムーンサルトとは何だという

ようなレベルでとても優勝とかのレベルではなかっ

た。指導者が良く知っていないと上には上がれないな

とツクヅク感じました。 

 その後私はヤナセに入社し、製造事業部というバス

やトラックを作ったり、レントゲン車を設計していた

部署でしたが、そこでは防衛庁の仕事を担当していま

した。技術の国産化について検討する国家プロジェク

トの中に行かされ、ＮＥＣ、東芝など至る所の技術者

が集まって、最先端技術を国産化しようというプロジ

ェクトでした。どうしてもミサイルの発射台が出来な

くて、チタンとは何かという所から強度が全然違いま

して、やはり移動式の発射台は国産では出来ない。結

果を出すのではなく日本の技術力はどの辺まであるの

かを知っていないと、また第二次世界大戦みたいに技

術もなく特攻していっちゃう。親父の兄貴も特攻隊だ

ったので戦死しましたが･･･････、 

 そんな所でヤナセを５年で辞めまして父親の経営し

ていた畳屋を継ぐことになった。畳職人として４年間

やりました。ずっと畳屋をやってきて、多摩ニュータ

ウンが出来るので多摩方面を全部扱ってくれというこ

とで４年間やり、工務店を始めたのがその後で、分譲

が出来てお客さんが入り悪い所の点検確認書というの

があり、その処理から始めて工務店を見様見真似でや

った次第です。それからは手探りの状況で殆ど外注頼

みで下からよくピンハネ会社と言われます。神奈川、

多摩エリア全域で本業畳の管理戸数は約４万戸、畳７

万枚くらいやっております。薄利多売、安いけど仕事

は途絶えない。畳以外の部分で運営しています。昨今

は人手がなくて一番苦しい時です。一生懸命頑張れば

何かにはなるかなと思っています。これは父親のお陰

で、予科練の同期生がＵＲにいたというツテで仕事が

もらえたということです。今７０歳で１００まで頑張

れ！きついな。 

 ロータリーに入り一番良かったのは、経営者は孤独

なんですね、組織の中の他人という感じで、バカを言

えるような相手は居なくて、ロータリーではバカを言

える相手が結構友達になれまして、自分なりに楽しく

過ごさせて頂いて１５年程になります。ここで私の事

業が順調満帆で行くかなと思ったら、跡継ぎの社長が

急に辞めた。１年３ヶ月奔走してやっとどうにかなっ

ています。組織というものは重要ですね。組織を教え

てもらったのが萩生田政由です。それを実行しようと

したとたんに頓挫されてビックリでした。ロータリー

の人達はそういう所もうまくやっているのだなーと敬

服しているところです。足立さんを見ていると憎らし

くなります。いつもニコニコしていて、安泰なところ

は良いのですが、俺もニコニコしていようかと思うの

だがそうできるものでもない。 

 助けられたのはこの言葉「四つのテスト」１．真実

かどうか：私デタラメでやってきていますので･･･。 

２．みんなに公平か：不公平だろうね。３．好意と友

情を深めるか：深めてないねー。４．みんなのために

なるかどうか：一部の人にはなったかも知れない。 

 武勇伝は沢山あるのだが､恥ずかしくてとても披露で

きません。 

 税務署に追われた時代もあります。改心して（税務

署の）手先となり、法人会の理事を１５年務めており

ます。お陰で１５年調査にも入られておりません。そ

の前は狙われて連続してやられました。チャンとやれ

ば来ないのだなとも思いました。公共事業をやってい

ると役人の扱いが難しい。俺のお陰で仕事がもらえて

いるのだろ､という態度の人が怖いです。 

 マー借金だらけの会社ですが､これからも宜しくお願

い致します。 

 

◎お礼と閉会点鐘       会長 田﨑 博実 

 

（今週の担当 吉沢 洋景） 


